

La brigade portoricaine de solidarité avec Cuba condamne le blocus nord-américain



La Havane, 18 juillet, (RHC).- Les membres de la 28e brigade portoricaine de solidarité, Juan Rius Rivera, ont condamné ce mercredi le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent contre Cuba depuis presque 60 ans et son renforcement par l'administration Trump.

Dans un communiqué, la brigade solidaire portoricaine fustige en particulier l'activation du chapitre III de la loi Helms-Burton, un geste qualifié de tentative claire d'étouffer l'économie cubaine.

Le communiqué souligne que la politique hostile de Washington ne réussira pas à faire plier le peuple cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/196498-la-brigade-portoricaine-de-solidarite-avec-cuba-condamne-le-blocus-nord-americain>



Radio Habana Cuba